

PROPOSICIÓN DE VALOR:

En nuestra empresa hemos tomado la decisión de crear un gimnasio adaptado a personas con diversidad funcional en el que todas las instalaciones están diseñadas para ellos.

Llegamos a esta conclusión gracias a que uno de nuestros componentes tiene un familiar con diversidad funcional y se ha dado cuenta de la precariedad que existe en los gimnasios actuales y en las pocas plazas de las que disponen para este tipo de personas, ya que, las listas de espera para personas con diversidad funcional son tan largas.

A la vista de esto hemos determinado crear un gimnasio en el que todas las máquinas e instalaciones estén adaptadas a todo tipo de diversidad funcional, tanto física, psíquica, como sensorial.

En lo primero que hemos pensado a la hora de desarrollar esta idea es en encontrar un local el cual nos permita realizar las adaptaciones necesarias para este colectivo, como pueden ser ascensores, rampas, máquinas, etc.

También hemos creído conveniente contactar con asociaciones como la Once para que nos financien el proyecto. Contar con colaboradores para la venta de sus productos y conseguir beneficios, crear anuncios publicitarios tanto en las redes sociales como en la radio o vallas publicitarias.

Lo que nosotros consideramos más importante es que este colectivo pueda realizar actividad física al igual que el resto de las personas.

Los clientes elegirán nuestra empresa debido a la falta de recursos que poseen los gimnasios actuales en referencia a la diversidad funcional.

Nuestro gimnasio se diferenciará del resto ya que dispondremos de los recursos necesarios para que nuestros clientes puedan realizar actividades físicas de acuerdo con su grado de diversidad, contando con expertos, máquinas con las que adaptamos los ejercicios a cada persona y la estructura del edificio sea lo más cómoda posible para ellos.

Contaremos con máquinas, expertos en los diferentes campos de diversidad funcional e instalaciones adaptadas para este tipo de personas.

Haremos un estudio de mercado para fijar un precio base en nuestro gimnasio, comparando todos los gimnasios de la zona. Tras realizarlo, podremos proponer nuevas ofertas, realizar eventos con personas dedicadas al deporte profesional paralímpico, contar con personal especializado y disponer de máquinas adaptadas a la recuperación.